
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 21.06.18

Ändern reicht nicht
von Br. Thomas Gebhardt

Römer 5:12 
Darum, gleichwie durch einen Menschen die Sünde in die Welt gekommen ist und durch die Sünde der Tod,
und so der Tod zu allen Menschen hingelangt ist, weil sie alle gesündigt haben

Wir sahen gestern, dass durch Adam alle Menschen Sünder sind. Heute möchte ich Sie darauf hinweisen,
dass Adams geistiger Tod auf die gesamte Menschheit weitergegeben wurde. Dies bedeutet, dass ALLE
MENSCHEN, Juden oder Heiden nicht nur Sünder sind, sondern geistlich tot sind. Das ist auch der Grund,
warum der Mensch sich nicht nur ändern muss, sondern wiedergeboren werden muss! Meine lieben
Freunde, deshalb sind alle unsere Werke sinnlos. Haben Sie schon einmal gesehen, dass sich ein Mensch
selbst zeugt? Das ist ganz unmöglich. Ein Mensch kann wohl seinen Anzug wechseln oder hier und da was
an seinem Äußeren verändern, aber das ist vollkommen sinnlos. JESUS sagt, das zerstört das alte und das
neu gemachte. So sind viele Christen. Sie verändern einige Dinge in ihrem Leben und denken, dass sie dies
geistlich lebendig macht. Wiedergeboren ist etwas anderes. Der Ausdruck "wiedergeboren" bedeutet nicht
Ausbesserung, sondern zum zweiten Mal geboren werden. 
 
Der Mensch wird geistig tot, als Sünder, geboren. Niemand muss einem Kind beibringen, zu lügen, zu
stehlen, zu betrügen und all die andren bösen Dinge zu tun. Es ist ihre Natur so zu leben. Die einzigen zwei
Personen, die jemals ohne Sünde geboren wurden, waren Adam und JESUS. Wenn wir die Geschichte
genau lesen, sehen wir, dass Adams Liebe zu Eva größer war als die Liebe zu Gott. Er entschied sich, mit
Eva zu sündigen. Adam wurde ein Sünder und starb geistlich in dem Moment, als er sündigte. Die Menschen
haben keine Wahl in dieser Angelegenheit. Als Nachkommen Adams haben alle die gleiche sündige Natur.
Wir alle haben das sündige Blut von Adam. JESUS hat NIEMALS gesündigt. Die Bibel sagt: (2.Korinther 5:21
) "Denn er hat den, der von keiner Sünde wußte, für uns zur Sünde gemacht, damit wir in ihm zur
Gerechtigkeit Gottes würden (die vor Gott etwas taugt)".

Sie müssen also erkennen, dass alle Menschen Sünder sind und als Sünder können wir nichts tun, um mit
Gott in Ordnung zu kommen. Alle Errettung muss also von Gottes ausgehen. Ich kann nur immer wieder
Gottes Wort zeigen: (Epheser 2:8-9) "Denn aus Gnade seid ihr errettet durch den Glauben, und das nicht aus
euch - Gottes Gabe ist es; nicht aus Werken, damit niemand sich rühme".

Die Wahrheit ist einfach! Sie können den Weg in den Himmel nicht verdienen! Bitte hören Sie mir zu: Alle, die
noch nicht wiedergeboren sind, sind Sünder und gehen auf dem Weg in die Hölle. Aber Gott in Seiner Liebe
hatte einen Plan, um die Menschen zu erlösen. JESUS, der keine Sünde kannte, kam und starb für die
Menschen, damit diese gerettet werden können. Errettung ist Gottes KOSTENLOSES GESCHENK, bezahlt
von JESUS am Kreuz. Es gibt keine andere Möglichkeit, das Böse, was Sie taten und dachten, die Tatsache,
dass Sie Sünder sind, zu ändern.

Vertrauen Sie JESUS und kommen Sie gut durch den Tag! Ihr Thomas Gebhardt
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